
Protokoll der Kreisvollversammlung des Volleyball Kreis Kleve im Bezirk Ruhr 
vom 27.06.2017  
 
1) Begrüßung 
 
Die erste Vorsitzende Svenja Linke begrüßte die anwesenden Teilnehmer zur 
Kreisvollversammlung 2017 in Geldern. Sie eröffnete die Versammlung um 19:30 Uhr. Volker 
Francke vom WVV war zu der Versammlung erschienen.  
 
2) Vorstandsbericht 
 
Die erste Vorsitzende wies auf die als Tischvorlage ausgelegten Vorstandsberichte hin. 
Diese wurden zur Diskussion gestellt.  
 
3) Kassenbericht 
 
Gregor Eumes las den Kassenbericht vor und erläuterte einige Ausgabe- und Einnahme-
Positionen. Die Beiträge der Hobbymannschaften werden erst in der Kassenrechnung 2017 
auftauchen, weil diese rückwirkend für 2016 in Rechnung gestellt wurden. Deswegen fehlen 
diese im Kassenbericht aus 2016. Unter den Punkt der sonstigen Ausgaben fiel zum Beispiel 
die Bewirtung der Kreisauswahl beim Kreisauswahlturnier. 
 
4) Kassenprüfungsbericht und Vorstandsentlastung 
 
Die Kasse wurde von Tanja Wipperfürth und Stephan Hünnekes geprüft. Die Prüfung ergab 
keine Beanstandungen. Stephan Hünnekes bat daher in der Versammlung um die 
Entlastung des Vorstands. Bei eigener Enthaltung des Vorstands kam die Versammlung 
dieser Bitte nach und erteilte dem Vorstand Entlastung für das Geschäftsjahr 2016. 
 
5) Neuwahlen 
 

a) 2. Vorsitzender bisher: Karl-Heinz Fischer 
Karl-Heinz war selbst nicht anwesend, teilte aber im Vorfeld 
schriftlich mit, dass er im Falle einer Wahl zur Verfügung stehen 
würde. 
Ergebnis: Einstimmige Wahl  

 
b) Schiedsrichterwart bisher: Katrin Kretz 

Katrin hat das Aufgabenfeld des Schiedsrichterwartes in der 
Versammlung kurz erläutert.  
Vorschläge: keine, Svenja Linke appellierte an die 
Versammlung, dass dieser Posten dringend besetzt werden 
müsse, da es sonst keine Lehrgänge und Fortbildungen im 
Volleyballkreis geben werde.  
Ergebnis: Posten bleibt unbesetzt. 

 
c) Kassenwart  bisher: Gregor Eumes 

Vorschlag: Wiederwahl, keine weiteren Vorschläge 
Ergebnis: Einstimmige Wahl bei eigener Enthaltung  
Gregor Eumes nahm die Wahl an. 

 
d) BFS-Wart  bisher: Norbert Hassend-Schultz 

Vorschlag: Wiederwahl, keine weiteren Vorschläge 
Ergebnis: Einstimmige Wahl bei eigener Enthaltung 
Norbert Hassend-Schultz nahm die Wahl an. 
 



 
e) Pressewart  bisher: Posten war unbesetzt 

Vorschlag: Peter Herbe 
Ergebnis: Einstimmige Wahl bei eigener Enthaltung 
Peter Herbe nahm die Wahl an. 
 

f) Spielwart  bisher: Heiko Dannenberg 
    Vorschlag: Wiederwahl, keine weiteren Vorschläge 
    Ergebnis: Einstimmige Wahl bei eigener Enthaltung 
    Heiko Dannenberg nahm die Wahl an. 

 
g) Lehrwart  bisher: Posten war unbesetzt 

Vorschläge: keine 
Ergebnis: Posten bleibt weiterhin unbesetzt  

 
h) Kassenprüfer  bisher: Tanja Wipperfürth und Stephan Hünnekes 

Für die turnusgemäß ausscheidende Kassenprüferin Tanja 
Wipperfürth muss ein neuer Kassenprüfer gewählt werden. 
Vorschläge: Marcel Thyssen vom Kevelaerer SV 
Ergebnis: Einstimmige Wahl bei eigener und einer weiteren 
Enthaltung. 
Marcel Thyssen nahm die Wahl an. 

 
6) Ehrungen 
 
Die Kreispokalsieger der vergangenen Saison sind: 
 
Damen SV Bedburg-Hau  
Herren  Kevelaerer SV 
Mixed  aus mangelndem Interesse wurde der Kreispokal nicht ausgespielt 
 
Die Ehrungen fanden bereits unmittelbar nach den Pokalfinals statt. 
 
Die Hobby-Kreismeister der vergangenen Saison sind: 
 
Damen SV Bedburg-Hau I 
Herren  TSV Wachtendonk/Wankum 
Mixed  SV Bedbrung-Hau I 
 
Die Ehrungen nahmen Norbert Hassend-Schultz und Swen Fischer vor. Den Kreismeistern 
wurden jeweils ein Wanderpokal und ein Volleyball überreicht. 
 
Die Meister in den jeweiligen Leistungsklassen sind: 
 
Kreismeister in der Kreisliga (Damen) VC Eintracht Geldern IV 
Meister in der Bezirksliga (Damen)   VC Eintracht Geldern II 
Meister in der Landesliga (Damen)  TSV Weeze I 
Meister in der Bezirksliga (Herren)  Kevelaerer SV I 
 
Die Ehrungen nahm Svenja Linke vor. Den Meistern wurde jeweils ein Volleyball überreicht. 
 
Mannschaften des Jahres: 
 
In diesem Jahr gab es zwei Mannschaften des Jahres. Zum einen wurde die U13 
Mädchenmannschaft des TSV Weeze für den Meistertitel in der Oberliga geehrt. Svenja 
Linke überreichte Urkunden und für jede Spielerin einen Volleyball-Schlüsselanhänger. 



Zum anderen wurde die erste Damenmannschaft des TSV Weeze für den Aufstieg in die 
Verbandliga geehrt. Svenja übergab der Mannschaft Urkunden, einen Ball und ein Getränke-
Präsent. 
 
Sportler des Jahres: 
 
In diesem Jahr gab es zwei Sportler des Jahres. Geehrt wurden Michael Johanning und 
Wilfried van Meegen. Sie spielten zusammen in der U60-Nationalmannschaft in 
Griechenland bei den Weltmeisterschaften mit und wurden Vizeweltmeister. Svenja übergab 
Ihnen jeweils eine Urkunde, einen Gutschein von Intersport Dorenkamp und ein Getrränke-
Präsent. 
 
7) Anträge 
 
Es wurden keine Anträge beim Vorstand eingereicht. 
 
8) Beiträge 
 
Es wurde beschlossen, dass die Kreisbeiträge im VKK nicht geändert werden sollen. 
 
9) Verschiedenes: 
 
Stefan Francke berichtete über die Neuerungen im WVV. Das Leitbild des WVV soll erweitert 
werden. Dies steht unter dem Leitspruch: Ausrichtung WVV 2025.  
Außerdem berichtete er, dass die Digitalisierung mit dem Phönix Programm gut funktioniert 
hätte, aber weiter an dem Programm gearbeitet werde. Auf längere Zeit gesehen sollen die 
E-Pässe ganz abgeschafft werden und es soll alles über eine App geregelt werden. Auch im 
Beachbereich gäbe es ein neues System. Die WVV-Website ist neu aufgesetzt worden. Auf 
dieser findet man auch alle Schiedsrichter- und Trainerlehrgänge sowie Fortbildungen.  
Der Bezirksschiedsrichterwart Uli Fuhrmann ist von Christian Thelen abgelöst worden. Der 
Übergang war teilweise nicht glücklich, aber es soll nun auf jeden Fall Besserung geben. 
Für Vereine, die Interesse an der Nachwuchsförderung haben, verwies Stefan Francke auf 
die Geschäftsführung des WVV. 
 
Heiko Dannenberg bedankte sich beim WVV für die gute Phönixeinarbeitung. Außerdem 
bedankte er sich bei den Vereinen, dass diese die Umstellung ebenfalls gut über die Bühne 
gebracht haben.  
Er gab bekannt, dass es eine kurzfristige Trainerfortbildung am 4.7.17 in Weeze geben wird. 
Diese wird von 15 bis 18 Uhr stattfinden und ist für Jungtrainer und auch für Sportlehrer 
gedacht. Der Lehrgang kann nicht als B/C-Fortbildung angerechnet werden. 
 
Norbert Hassend-Schultz sprach die Punktezählung im Hobbybereich an. Momentan wird ein 
3:0- und ein 2:1-Sieg mit 2:0 Punkten bewertet und eine 1:2- und 0:3-Niederlage mit 0:2 
Punkten bewertet. Im Leistungsbereich wird erhält der Sieger bei einem 3:0- und 3:1-Sieg 3 
Punkte, der Verlierer 0 Punkte. Bei einem 3:2 erhält der Sieger 2 Punkte und der Verlierer 1 
Punkt. Es wurde zur Diskussion gestellt, ob dies in den Hobbybereich übertragen werden 
soll. Die Versammlung entschied, dass dies nicht der Fall sein soll und dass es bei der alten 
Punktzählung bleibt.  
 
Gregor Eumes sprach darüber, dass es immer wieder Rückfragen zum Schiedsrichterwesen 
gäbe. Er verwies auf die Homepage www.wvv-schiedsrichter.de, auf der alle Informationen 
zu finden sind. 
 
Stefan Francke gab bekannt, dass die Spieler im Phönix Programm erst ab dem 1.8.17 den 
jeweiligen Mannschaften zugeordnet werden können. 
 



Am 24./25.6.17 fand in Lüdinghausen ein Lehrgang für die Kreisauswahltrainer statt. Der 
Volleyballkreis Kleve war nicht vertreten, da der Kreisjugendwart persönlich verhindert war.  
 
Im Anschluss an die Vollversammlung fand die Auslosung für den Kreispokal 2017 statt. 
Folgende Paarungen wurden ausgelost (Heimrecht hat die unterstrichende Mannschaft): 
 
Damen: 
 
Spiel 1:  1. VBC Goch (BK) – SV Bedburg-Hau II (KL) 
Spiel 2:  Sieger Spiel 1 – TV Sevelen II (BK) 
Spiel 3: TV Sevelen I (BeL) – TSV Weeze II (BK) 
Spiel 4: VC Eintracht Geldern III (BK) – VC Eintracht Geldern II (LL) 
Spiel 5:  TV Sevelen III (BK) – SV Bedburg-Hau I (BeL) 
 
Herren: 
 
Spiel 1:  SV Bedburg-Hau II (BeL) – Kevelaerer SV I (LL) 
Spiel 2:  TSV Wachtendonk (Hobby) – Kevelaerer SV II (BeL) 
 
 
Svenja Linke dankte allen und schloss die Vollversammlung um 20:35 Uhr.  


